



Socios veteranos y miembros de la junta directiva de Joaquín Miranda, ante el busto de Jesús Revuelta. e. c.

«Los veteranos del Grupo son un pilar fundamental de su funcionamiento»

La entidad deportiva celebró una jornada de homenaje y premió a Ramón Rubiera y Teresa Valdés, la socia más longeva

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. El Grupo cuida de sus socios más veteranos, la mayoría de ellos miembros de la entidad desde sus inicios. Todo son anécdotas y también ideas para mejorar las instalaciones cuando los

veteranos se reúnen. «Sois un pilar fundamental del club», les dijo Joaquín Miranda, presidente de la entidad. «Nos sentimos queridos y arropados», aseguró Lisardo Argüelles, presidente de la asociación de veteranos.

El encuentro entre los veteranos reunió a Janel Cuesta, Ángel Cuesta, Antonio Tamargo y Antonio Corripio, todos ellos expresidentes de la entidad. Tras hacerse una fotografía junto al busto de Jesús Revuelta, recorrieron las instalaciones de la sede de Las Mestas. «Sabe Miranda que nos tendrá a su lado durante los cuatro años de renovación que debe afrontar en su mandato», comentaban los veteranos a su paso por el 'Pabellón Verde'.

«Es de agradecer que todas las directivas nos tengan en cuenta en la toma de decisiones. Somos veteranos y expertos, por lo que sabemos lo que puede ser bueno para nuestro querido club», apuntó Argüelles.

Durante el encuentro se premió por su veteranía a Ramón Rubiera y Teresa Valdés, quien es actualmente la socia más longeva de la entidad. Conocida

como Marieta, fue pionera del deporte femenino en la ciudad cuando en 1962, con diez años, se convirtió en la primera socia del Real Grupo de Cultura Covadonga. Desde entonces no ha dejado nunca el deporte y continúa con un día a día activo porque asegura que el deporte es su «vida».

Se recordó a Roberto Entrialgo, Alberto Cortina, Francisco Bergés, Adelino Lorenzo, Ángel Hernández y María Teresa Tonda, todos ellos socios del Grupo fallecidos en el último año. «De lo que más orgulloso me siento es de tener el apoyo de los veteranos. Deben saber que contamos con ellos y que estamos muy felices», dijo Miranda.

La jornada terminó con una comida en el restaurante Molino Viejo, donde, de nuevo, no faltaron las anécdotas y recuerdos.

Gijón marcó hasta abril un récord de viajeros, con un 7,7% más que el año pasado

G. M.

GIJÓN. Gijón recibió 427.152 viajeros durante el primer trimestre de 2024, la cifra más alta de la serie histórica. Son 30.574 personas más respecto al año pasado, lo que supone un incremento del 7,7% sobre el mismo periodo de 2023. Estos datos surgen de la encuesta de demanda elaborada mensualmente por InvesMark para Visita Gijón.

Este máximo histórico también se da en el número de turistas alojados en establecimientos hoteleros, extrahoteleros y viviendas de uso turístico. En total, son 141.448 personas alojadas, 14.044 más que las registradas en 2019, el mejor año hasta la fecha. También se alcanzó un récord en el número de pernoctaciones: 294.868, que son 49.589 más que las de 2019. Los incrementos en viajeros y pernoctaciones respecto a ese ejercicio, que hasta ahora era el principal referente, son del 11,0% y 20,2%, respectivamente.

En cuanto a la cifra de viajeros alojados en establecimientos hoteleros, cifra publicada ayer por el Instituto Nacional de Estadística, asciende a 108.370 personas en el primer trimestre del año. Crece un 15,4% respecto a 2023. Por otro lado, la cifra de pernoctaciones en hoteles alcanza las 212.118, que son 3.442 más. La estancia media en los hoteles de la ciudad es de dos noches.

La concejala de Economía, Empleo y Turismo, Ángela Pumariega, destacó que además en el primer trimestre se ha registrado «el mejor dato de rentabilidad de la serie histórica, lo que se traduce en una facturación récord del sector hotelero en concepto de alojamiento». En concreto fueron ocho millones de euros.



Ramón Rubiera, Lisardo Argüelles y Marieta Valdés.

**BASE TAPIZADA
+ 6 PATAS**

OFERTA VÁLIDA
HASTA EL 02/06/2024

546772
EUROS EUROS EUROS

TRANSPORTE Y MONTAJE
NO INCLUIDOS

**MUEBLES
MATO**

OVIEDO - GIJÓN
ÁVILES - LEÓN

Tel. 985 985 713

www.mueblesmato.com

DESQUACES OVIEDO
Recambios de ocasión con garantía
Si no queda satisfecho le devolvemos su dinero
Carretera Santander, s/n. Granda - Siero
desguace@desguacesoviedo.com
Contacta con nosotros: T.: 985 79 20 87

CAMBIO A PLATO DUCHA
en COCINAS Y BAÑOS "BONET"
PLATO ÚLTIMA NOVEDAD **1.490€**
Mampara cristal
alta seguridad, antical y cromo
Columna: ducha gigante y azulejado
* Todo incluido. Calidad y garantía *
* Llámennos: 985 172 674 *

DESQUACES HORREO
VENTA DE PIEZAS USADAS
AL MEJOR PRECIO
GARANTÍA TOTAL EN LA
DEVOLUCIÓN DE PIEZAS
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80